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平成２８年度第４回天童市教育委員会について（報告） 

 

日 時  平成２８年７月２２日（金） 午前１０時 

場 所  教育委員会 第一会議室 

 

＜教育長あいさつ＞                           

 最初に、不祥事が発生したことにより教育長として学校訪問を実施し、５校

の訪問を終えています。学校や人により受け止め方の温度差があると感じてい

ます。その差を縮める目的もあります。私の話を聞いて、残念だ、申し訳なか

った、どうしたら良いのだろうとの思いが浸透したのかなと思います。不祥事

のあった当該校の校長から、本人は最近落ち着きを取り戻し、新しい仕事に就

く方向で相談があったと報告を受けています。 

先日から、校長・教頭候補者の２０名弱の方に対し、管理職選考の研修を始

めました。３つほど課題があると感じています。志望動機の曖昧さによる強い

教育観の不足。学校運営に対する覚悟が足りない。学校の課題等についての言

語化不足です。これは管理職選考研修のことですが、その他の先生方一人ひと

りが日常的にこれらを意識した生活ができるよう、教育委員会として指導して

いきたい。 

全国各自治体の先進的な政策をインターネット等で紹介するサイトのトップ

インタビューに、山本市長の３選を目指す部分で、今後はより魅力ある市とす

るために、教育の充実に取り組む。と宣言しています。また、教育環境の整備、

教育振興基金を活用したＩＣＴ教育等の充実を決めています。教育は今日やっ

て明日に結果が出るものではない。天童市の学校に自分の子どもを入れたいと

思える学校を作りたいと明言しています。教育に課せられている期待に応えら

れるよう進んでいきたい。 

 

＜ 議 事 ＞                              

議第１４号 天童市学校評議員の委嘱について 

                             ＜可決する＞ 
 

 審議経過 なし 

 

議第１５号 平成２９年度使用小中学校教科用図書の採択について 

                             ＜可決する＞ 
 

 審議経過 なし 

 

 

 教育長：議事は以上です。委員の皆様から何かありませんか。無いようです

ので議事を終了します。 
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＜ 報 告 ＞                              

・議第１３号の教職員の懲戒処分内申について（学校教育課） 

・平成２７年度学校給食費決算報告について（学校給食センター） 

 

 教育長：他には無いようですので、第４回教育委員会会議を終了します。 

 

 


